



Retrait de l'Afghanistan : Lors d'un défilé, les talibans exposent du matériel militaire américain abandonné

• [15/08/2024](#)

Les talibans ont fait défiler des équipements militaires américains d'une valeur de plusieurs milliards de dollars sur un ancien aérodrome américain à Bagram, mercredi, pour célébrer le troisième anniversaire du retrait des États-Unis d'Afghanistan.

Le groupe terroriste des Talibans a pris le pouvoir en Afghanistan lorsque l'administration Biden a retiré tout le personnel militaire américain en août 2021.

Abandonné : Dans le chaos du retrait, les États-Unis ont laissé derrière eux des équipements militaires d'une valeur d'environ 7,1 milliards de dollars. Selon le ministère de la Défense, cela inclurait :

- Des avions d'une valeur de plusieurs milliards de dollars
- Des millions de dollars de munitions
- Plus de 40 000 véhicules militaires
- Plus de 300 000 armes
- Des équipements de communication et l'électronique militaire

Insoumis : Les talibans ont fait défiler cet équipement sur l'aérodrome de Bagram, qui a été l'épicentre de la recherche américaine des militants d'Al-Qaïda responsables de l'attaque terroriste du 11 septembre.

Des diplomates chinois et iraniens ont également assisté au défilé.

L'Émirat islamique [Afghanistan] a éliminé les différences internes et élargi le champ de l'unité et de la coopération dans le pays. Personne ne sera autorisé à interférer dans les affaires intérieures et le sol afghan ne sera utilisé contre aucun pays.

—Maulvi Abdoul Kabir, vice-premier ministre taliban

Humiliation : La manière dont l'administration Biden s'est retirée de l'Afghanistan a été humiliante pour l'Amérique. Les ennemis de la nation se moquent encore des États-Unis pour cette raison. Alors, pourquoi cela s'est-il produit ?

Pour comprendre, lisez « [Afghanistan : un an plus tard](#) ».